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‌رحمة، ليا ‌القيد. ‌نمرة :2511242072‌ .1028‌ ‌في‌"". ‌التكاملي ‌الإتصالي ‌المدخل إستخدام

‌ ‌بليتار ‌الثانية ‌الحكومية ‌الاسلامية ‌الثانوية ‌المدرسة ‌طلاب ‌لدى ‌الكلام ‌مهارة ‌تعليم البحث‌".
قسم‌تعليم‌اللغة‌العربية‌كلية‌التربية‌و‌علوم‌التعليمية‌جامعة‌تولونج‌أجونج‌:‌تولونج‌أجونج.‌لميالع

‌.الدكتور‌أحمد‌نور‌خالص‌،‌الماجستير:‌تحت‌المشريف.‌الإسلامية‌الحكومية
‌.المدخل‌الإتصالي‌التكاملي،‌تعليم‌مهارة‌الكلام:‌الكلمات الإشاريات

‌لم‌يفهمون‌بما‌يتكلمونالطالاب‌كانت‌هي‌عندما‌‌‌خلفية‌البحث‌من‌هذا‌البحث‌العلمي
‌العربية ‌فعلت‌باللغة ‌إذا ‌ولكن ‌للطالاب‌، ‌مستمرعادة ‌بشكل ‌أن‌‌.سوف‌تصبح والطالاب‌على

بأسباب‌تريد‌‌تخدام‌المدخل‌الإتصالي‌التكامليفي‌هذا‌البحث‌عن‌اس.‌يصبحوا‌أكثر‌تفهما‌للمادة
ة‌لبحث‌ذل ‌ثولذل ،‌تريد‌الباح.‌ا‌للتكلمأن‌جزعل‌الطالاب‌ماهرا‌للمادة‌ويستطايع‌الطالاب‌ماهر‌

‌.التعليم‌بالمدخل‌الإتصالي‌التكاملي
لمعرفة‌تخطايط‌تعليم‌مهارة‌الكلام‌باستخدام‌المدخل‌(‌2:‌)واما‌أهداف‌هذا‌البحث‌هي

لمعرفة‌يطابيق‌(‌1.‌)الإتصالي‌التكاملي‌لدى‌طلاب‌المدرسة‌الثانوية‌الإسلامية‌الحكومية‌الثانية‌بليتار
‌الإسلامية‌تعليم‌مها ‌الثانوية ‌المدخل‌الإتصالي‌التكاملي‌لدى‌طلاب‌المدرسة ‌باستخدام ‌الكلام رة

‌بليتار ‌الثانية ‌المدخل‌الإتصالي‌التكاملي‌(‌2.)الحكومية ‌باستخدام ‌الكلام ‌تقويم‌تعليم‌مهارة لمعرفة
‌الثانية‌بليتار ‌الثانوية‌الإسلامية‌الحكومية م‌مهارة‌معرفة‌مشكلات‌تعلي(‌4.‌)لدى‌طلاب‌المدرسة

الكلام‌باستخدام‌المدخل‌الإتصالي‌التكاملي‌لدى‌طلاب‌المدرسة‌الثانوية‌الإسلامية‌الحكومية‌الثانية‌
‌.بليتار‌وحلّها

و‌.‌واما‌منهج‌البحث‌التي‌تستخدم‌في‌هذا‌البحث‌هي‌طريقة‌الكيفي‌و‌نمودنج‌التصور
‌.‌ثانية‌بليتارهذا‌البحث‌هو‌في‌المدرسة‌الثانوية‌الإسلامية‌الحكومية‌الوقع‌أما‌م

‌هذ ‌نتائج ‌ا ‌)هيالبحث المدرسة‌‌هذا‌في‌درّسونالم‌ينفذه‌الذي‌ميتعل‌تخطايط‌ان(2:
‌الذي‌ميتعلتطابيق‌‌(1.‌)(RPP) للتعلّم‌ذبخطاةّ‌التنفي‌و‌الدراسية‌والمناهج‌التعلم‌أدوات‌ويشمل
‌2)‌.والظروف‌للموضوع‌وفقا‌والتعلم‌الإعلام‌وسائل‌باستخدام‌المعلم‌هذا‌درّسونالم‌ينفذه ان‌(
‌‌هذا‌في‌المعلمون‌ينفذه‌الذي‌ميتعل‌يمو‌تق ‌وفقًا‌والتمارين‌المشاكل‌يوفر‌الذي‌المعلم‌هوالمدرسة

‌4)‌.التعلم‌لمصفوفة ‌‌في‌المعلمون‌ينفذه‌الذي‌ميتعل‌عند‌تنشأ‌التي‌لاتالمشك( ‌هذا ‌هوالمدرسة
‌إلى‌يحتاج.‌تدريبال‌الحل‌إعطاا ‌ويتم‌،‌المستوى‌منخفضة‌الطالاب‌ومهارات‌التواصل‌على‌القدرة



 

 م‌

‌الغالب‌في‌الطالاب.‌المتعلمين‌فهم‌تسهيل‌نحو‌أكثر‌توجهاً‌‌أيضًا‌ويتطالب‌للمعلومات‌جيد‌مصدر
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Background The research of this study is when students speak Arabic, 

students do not understand, but when students practice and familiarize students to 

speak Arabic the students will more easily understand the material. This study 

discusses the integrative communicative approach with the reasons to make 

students better understand the material and students can skillfully communicate 

with Arabic. Therefore, researchers want to discuss this learning with integrative 

communicative approach. 

 

The purpose of research in this research are: 1) To know the learning plan 

maharah kalam by using integrative communicative approach in MAN 2 Blitar (2) 

To know learning maharah kalam by using integrative communicative approach in 

MAN 2 Blitar (3) To know learning maharah maharah with using integrative 

communicative approach in MAN 2 Blitar (4) To know the problem of learning 

maharah kalam by using integrative communicative approach in MAN 2 Blitar 

and its solution. 

 

The research method used in this research is qualitative approach and 

descriptive design. The research location is in MAN 2 Blitar. 

 

The results of the research of the researcher are: 1) Planning of learning 

maharah kalam by using communicative integrative approach implemented by 

teachers in MAN 2 Blitar includes learning tools, syllabus and RPP. 2) 

Implementation of learning maharah kalam by using integrative communicative 

approach implemented in MAN 2 Blitar this teacher using media and learning 

methods in accordance with the theme and the appropriate circumstances. (3) 

Evaluation of learning conducted by teachers provide problems and exercises in 

accordance with the learning dimension. (4) Problems arising when learning is the 

ability to communicate and low-level student skills, and the solution is given 

training. Needs a good source of information and also requires more facility-

oriented to understand the achievement of learners. Students are mostly weak in 

mufrodat meraka, the solution is by memorizing and getting used to mufrodat. 
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ABSTRAK 

 

Rohmah, Lia. NIM: 1722143051. 2018. “Penggunaan Pendekatan Komunikatif 

Integratif Dalam Pembelajaran Maharah Kalam Siswa MAN 2 Blitar”. Skripsi. 

Tulungagung: Jurusan Pendidikan Bahasa Arab, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu 

Keguruan, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, Pembimbing : Dr. 

Ahmad Nurcholis, M.Pd. 

Kata Kunci: Pendekatan Komunikatif Integratif, Pembelajaran Maharah Kalam. 

Latar belakang Penelitian dari penelitian ini adalah ketika siswa berbicara 

bahasa Arab, siswa kurang memahami, tetapi ketika siswa mempraktikkan dan 

membiasakan siswa untuk berbicara dengan bahasa arab siswa akan lebih mudah 

memahami materi. Penelitian ini membahas tentang pendekatan komunikatif 

integratif dengan alasan ingin menjadikan siswa lebih memahami materi dan 

siswa bisa terampil berkomunikasi dengan bahasa arab. Oleh karena itu, peneliti 

ingin membahas pembelajaran ini dengan pendekatan komunikatif integratif. 

 Tujuan penelitian dalam penelitian ini adalah : 1) Untuk mengetahui 

perencanaan pembelajaran maharah kalam dengan menggunakan pendekatan 

komunikatif integratif di MAN 2 Blitar (2) Untuk mengetahui pembelajaran 

maharah kalam dengan menggunakan pendekatan komunikatif integratif di MAN 

2 Blitar (3) Untuk mengetahui pembelajaran maharah kalam dengan 

menggunakan pendekatan komunikatif integratif di MAN 2 Blitar (4) Untuk 

mengetahui masalah pembelajaran maharah kalam dengan menggunakan 

pendekatan komunikatif integratif di MAN 2 Blitar serta solusinya.  

 Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu pendekatan 

kualitatif dan desain deskriptif. Lokasi penelitian berada di MAN 2 Blitar.  

 Hasil penelitian ini adalah: 1) Perencanaan pembelajaran maharah kalam 

dengan menggunakan pendekatan komunikatif integratif yang dilaksanakan guru 

di MAN 2 Blitar ini meliputi perangkat pembelajaran, berupa silabus maupun 

RPP. 2) Pelaksanaan pembelajaran maharah kalam dengan menggunakan 

pendekatan komunikatif integratif yang dilaksanakan di MAN 2 Blitar ini guru 

menggunakan media dan metode pembelajaran yang sesuai dengan tema dan 

keadaan yang sesuai . (3) Evaluasi pembelajaran yang dilaksanakan guru 

memberikan soal dan latihan yang sesuai dengan matri pembelajaran. (4) Masalah 

yang muncul ketika pembelajaran yaitu kemampuan berkomunikasi dan 

keterampilan siswa tingkat rendah, dan Solusinya dengan diberikan pelatihan. 

Membutuhkan sumber informasi yang bagus dan juga membutuhkan lebih banyak 

fasilitas berorientasi untuk memahami pencapaian peserta didik. Siswa 

kebanyakan lemah dalam mufrodat meraka, solusinya dengan menghafal dan 

membiasakan menggunakan mufrodat.  

 

 

 




